

teurs voudront avoir un charitable souvenir dans leurs prières. M. Geoffroy était membre de la Société d'une messe et de la Caisse ecclésiastique.

Mardi, le 18, les étudiants de la faculté de médecine de l'Université Laval ont célébré leur fête patronale dans la chapelle du Sacré-Cœur, église Notre-Dame. La messe a été célébrée par M. l'abbé Gustave Bourassa, secrétaire de l'Université, et le sermon de circonstance a été donné par M. Collin, aumônier du séminaire de Saint-Sulpice.

M. de Labriolles dont il est parlé au long dans le rapport de M. le vice-recteur de l'Université, arrive à Montréal, où il vient occuper la chaire de littérature française, nouvellement créée dans la faculté des arts. Au savant professeur nous souhaitons la plus cordiale bienvenue.

Plusieurs étudiants partent pour Rome, où ils vont compléter leurs études théologiques. Ce sont MM. les abbés P. Perrier, A. Jacques, A. Paiement, O. Lévesque, A. Martin, C. Chaumont, J. Riopel, tous du diocèse de Montréal. Deux autres jeunes prêtres, MM. les abbés J. Bourassa et A. Cullinan, sont déjà partis depuis plusieurs jours. Le diocèse comptera cette année quinze étudiants au Collège Canadien de Rome.

Mercredi, le 19, Mgr l'archevêque de Montréal se rend de Kingston à Midland pour y donner la confirmation aux enfants de la paroisse.

---

### Société d'une messe

---

Archevêché de Montréal, le 17 octobre 1898.

M. l'abbé F.-X. Geoffroy, ancien curé, décédé aujourd'hui à Joliette, était membre de la SOCIÉTÉ D'UNE MESSE.

J.-E.-EMILE ROY, prêtre, *assist.-chanc.*

---

LU

Ne  
des c  
porte  
la m  
A  
celier  
affect  
naiss  
teur  
été c  
A  
de si  
vous  
à l'U  
vos c  
rienci  
Crc  
liens

Ce  
nous  
velior  
à l'au  
NOI  
amis  
par n  
évène  
récem